

Hallan sin vida a mujer en departamentos

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Una mujer fue encontrada sin vida al interior de unos departamentos ubicados en esta ciudad, sin que hasta el momento se cuente con datos generales de la víctima ni con información sobre la causa del fallecimiento.

Autoridades no cuentan con datos de identificación ni causa del fallecimiento

en un inmueble localizado sobre la calle Amado Gutiérrez, en el cruce con la calle Guerrero, en un sector donde se ubica una cadena comercial.

Al arribar al sitio, los agentes confirmaron el hallazgo del cuerpo, correspondiente a una persona del sexo femenino.



LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 14 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.084
Cd. Acuña, Coahuila

INAUGURA COAHUILA JUZGADO DE ADOPCIONES

AGILIZAN ADOPCIONES DE UN AÑO A 40 DÍAS

Nación



Afirma Trump que el T-MEC es 'irrelevante'

Asegurar que su país no necesita los productos fabricados por sus socios comerciales, en particular los automóviles producidos en México y Canadá.

El nuevo modelo permitirá juicios en línea, ampliará el acceso a familias de toda la entidad y operará con protocolos diseñados junto al DIF Coahuila.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila

Al respecto, Mery Ayup detalló que Con el objeti-



Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila

vo de reducir tiempos, garantizar certeza jurídica y priorizar el interés superior de la niñez, el Poder Judicial puso en marcha

un juzgado especializado en adopciones, que permitirá resolver estos procesos en un plazo estimado de 40 a 60 días, muy por

debajo de los esquemas tradicionales que podían tardar hasta un año.

LOCAL / PÁG. 2

DEJA MIKE TOMLIN A LOS STEELERS

LUEGO DE 19 TEMPORADAS



Detienen a cuatro personas vinculadas al 'Mencho'

La FGR informó la detención de cuatro personas vinculadas con Nemesio Oseguera, alias "El Mencho", líder del CJNG.

Nación

LOCAL / PÁG. 7



Vamos a seguir cuidando nuestras familias: Manolo

Inician reuniones del 2026 de los Consejos de Seguridad y Desarrollo Económico Regionales.



EN COLONIA VISTA HERMOSA

Cae ciclista en zanja de SIMAS

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx



adolescentes por diversas situaciones, entre las que destacan la omisión de cuidados y posibles delitos de carácter sexual, que van desde acoso y acceso a pornografía hasta casos de violación.

Araiza Llaguno señaló que muchos de los imputados enfrentan procesos por abuso sexual infantil,

y destacó que el modelo de atención en Coahuila contempla ministerios públicos especializados en niñez, los cuales se encuentran ubicados directamente en las instalaciones de la PRONNIF para garantizar una atención adecuada y sensible.

LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La omisión y descuido en trabajos de reparación por parte de SIMAS Piedras Negras volvió a generar un accidente, luego de que un hombre cayera en una zanja abierta y sin señalización mientras circulaba en una bicicleta eléctrica sobre la calle Guadalupe, en la colonia Vista Hermosa.

Según los primeros informes, el ciclista no se percató de un pozo inun-

dado, de aproximadamente dos metros de profundidad, que se encontraba completamente expuesto. La falta de advertencias y de alumbrado público provocó que el hombre cayera, resultando con golpes en la cabeza y daños en su medio de transporte.

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La titular de la Procuraduría de los Niños, las Niñas y la Familia (PRONNIF) en Coahuila, María Teresa

Araiza Llaguno, dio a conocer que durante el año 2025 se han registrado alrededor de mil casos de abuso contra menores de edad en la entidad, siendo en su mayoría situaciones ocurridas dentro del entorno familiar o cercano a las víctimas.

La funcionaria informó que, a través de las carpetas de investigación, la PRONNIF ha brindado atención a más de 7 mil niñas, niños y

dado, de aproximadamente dos metros de profundidad, que se encontraba completamente expuesto. La falta de advertencias y de alumbrado público provocó que el hombre cayera, resultando con golpes en la cabeza y daños en su medio de transporte.

LOCAL / PÁG. 2

